
 

 

 

 

 

 

 離任式がありました 
４月 9 日(木)、第五中学校を離任された先生方からの最後のお話がありました。 

体育館に集まり、お世話になった先生方からのお話を聞きましたが、とても真剣に静か

に聞くことができていたと思います。 

 

 

 

 

 

☆成瀬教頭先生 

 野球の試合ではこんなことがあります。雨が降っていてコンディションが悪い時に、逆にとても良いプレ

ーができた！という場合があります。人間、必ずしも良い環境であればベストな仕事ができる、とは限らな

い…そんな例です。勉強が難しいと思っている人もいるでしょう、でもそんな人が先生になったら、勉強の

苦手な生徒の気持ちが分かる素敵な先生になれるかもしれません。悪い条件の中でいかにやっていくか、プ

ラスに考える事ができるかが大切だと思います。４つの“ＣＨ”を紹介します。Pinch ピンチ→Chance チ

ャンス→Change チェンジ→Challenge チャレンジです。良い言葉なので紹介しました。みなさんも、口で

言うのは簡単かもしれませんが、難しいことや苦手なことでもあきらめず頑張ってください。 

 

☆田中先生 

6 年間いろいろな経験をさせてもらいました。時には失敗もしましたし、つらいこと、生徒とぶつかったこ

ともありましたが、それ以上に楽しかった思い出が今、思い出されます。みなさんが見せてくれた笑顔が心

に残っています。2 年生のみなさんは、授業は持っていませんでしたが、委員会やクラブなどで関わる事が

あったと思います。五中のみなさんは本当に温かく、こうして離れてみると自分が多くの人に支えられてい

たのだと改めて気付きました。五中のみなさんにとても感謝しています。 

63 期生 

2 年生学年だより 
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☆釣巻先生 

16 年間は思いおこせばとてもはやかったなと感じています。いつも、卒業生に言う言葉があります。「人

生は加速である」年を重ねると 1 年間が早く感じます。みなさんも小学生の時よりも、中学生の時のほうが

きっと早く感じると思いますし、さらに高校生、大学生とますます時がたつのが早く感じると思います。中

学校生活を大切に過ごしてください。もう一つ伝えたい事は、心はどこにあるのか？という話です。昔、話

を聞かせていただいた牧口一二さんはこういっていました。「心は人と人との間にある」と。新しいクラス

と自分との間、新しい友達や仲間と自分との間、新しい校舎と自分との間、それぞれに心が存在しています。

自分と相手との間にある心をしっかりと感じとり、大切にしてください。 

 

☆勢喜先生 

たくさんの人と出会い、みんなの笑顔にはげまされながらの 2 年間でした。しんどいときもありましたが、

みんな「先生」と来てくれるので、みんなかわいくて、いやされました。伝えたいなと思った事は、今こう

して学校にいることは当たり前ではない、ということです。五中とは違う学校に行ってそう思いました。き

れいな校舎、仲間たち、この時間は特別なものなのです。中学校生活はあっという間です。充実した中学校

生活を送ってほしいと思います。 

 

☆福圓先生 

私が学生のときに先生から言われた言葉を伝えようと思います。それは「努力の壺」という言葉です。努力

の壺は一人ひとり大きさが違い、そこに努力をすると 1 滴ずつ水がたまっていきます。すぐにいっぱいにな

って水があふれる人もいれば、たくさん努力が必要な人もいます。でも、絶対にそこであきらめないでくだ

さい。壺はいつか必ず水がいっぱいになりあふれます。努力を続けられる人になってください。五中には優

しい先生や仲間たちがいます。支えあって五中をよりよくしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

昨年度できなかった学年レク！！ 

しっぽとりをしました！！ 
昨年度 1 学期の校外学習で予定されていた学年レクの一つ、しっぽとり。不要物の持

ち込みなどの理由でできず、やり残したままでした。みなさんも「結局できていないま

まだな…」と思っていた人もいたと思いますが、せっかく 1年前期の議員さんが考えて

くれたものなのでいつかやりたい！！と先生たちも考えていました。今回、学年集会の

時間を使い、1 年前期の議員さんの力をかりてこのように楽しめる時間を作ることがで

きました。本当なら「やり残していた事をもう一度やってみよう！！」という機会を作

ることは難しく、なかなかできるものではありません。しかし、短時間での準備、司会

と運営、そして学年全体で取り組み実行する力がみなさんにはそなわっていると判断し、

この学年レクは実現する事ができました。集合時間になっても静かになれず動きが遅か

った点が反省ではありますが、当日は体操服以外を着ている人もおらず、新しいクラス

になったばかりでも応援の声がたくさん上がっていましたし、よく頑張っていたと思い

ます。よい時間を過ごすことができたのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※非常に動きが激しかったため、しっ

ぽとり最中の写真は少なめです。 



 

 

 

決勝戦は男女ともすごく迫力があり

ました！！ 

優勝は男子２組、女子が 1組でした。 

おめでとうございます。 


